

PEMDA

Sosok Prof Andrie Elia Dimata Praktisi Hukum DR Mambang Tubil, SH

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.KLIKPEMDA.COM

Jun 8, 2024 - 20:41



Gambar: Prof. DR. Andrie Elia, SE., M. Si

PALANGKA RAYA - Mantan Rektor Universitas Palangka Raya (UPR) Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Prof. Dr. Andrie Elia, SE., M. Si, menurut sudut pandang tokoh adat Dayak di kota Palangka Raya, sangat di tokoh kan bagi kalangan masyarakat adat Dayak.

DR Mambang I. Tubil, SH, M.Ap menggambarkan sosok Andrie Elia atau Elia Embang yang selama ini aktif di Lembaga Adat Dayak Kalteng, juga aktif di organisasi kerohanian umat Nasrani.

Figurnya selama ini menjadi panutan dan ketokohnya, dan saat ini Elia Embang masih menjabat sebagai Ketua Harian Dewan Adat Dayak (DAD) Kalteng.

"Sosok Elia Embang dalam kesehariannya sebagai ketua harian DAD Kalteng, mendukung kelembagaan adat Dayak," kata Mambang Tubil, menyampaikan. Sabtu (08/06).

Hal itu terlihat dalam dibangunnya secara pribadi Huma Betang yang dinamainya dari nama Almarhum orang tua. Betang Kanderang Tingang A. E. Embang, yang berada di daerah bukit wisata Tangkiling, kota Palangka Raya.

Menurut Praktisi hukum ini juga, pencalonannya dalam pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) kota Palangka Raya, tahun 2024 ini. Patut didukung oleh segenap masyarakat adat Dayak khususnya masyarakat adat kota Palangka Raya.

Karena menurutnya, guru besar UPR ini memiliki Sumber Daya Manusia (SDM) yang bisa mengatasi problema kota Cantik ini kedepannya.

Dengan Sumber Daya Alam (SDA) Kota Palangka Raya, yang minim baik itu dari Investor perusahaan perkebunan ataupun pertambangan yang bisa mengangkat Pendapatan Asli Daerah (PAD), seperti daerah kabupaten lainnya.

"Saya kira sepantasnya lah kita dukung Andrie Elia untuk mewakili kita sebagai wakil Walikota Palangka Raya kedepannya," ungkap Ketua harian DAD Kota Palangka Raya ini berharap.

Disampaikannya, Prof DR. Andrie Elia, SE., M. Si, telah mendaftarkan dirinya di beberapa Partai Politik (Parpol), Partai PDI Perjuangan, Gerindra, Demokrat, PKB, Perindo dan Golkar.

Dirinya mendaftarkan di Parpol tersebut hanya sebagai Wakil Walikota Palangka Raya, dan siapapun nantinya Walikota. Itu nanti bagaimana proses parpol yang menunjuk siapa yang akan menjadi orang nomor satu di Kota Palangka Raya.

"Kita berharap pengurus Parpol di kota Palangka Raya, bisa memberikan mandat kepada beliau," sebut Mambang Tubil menyampaikan.

Mambang Tubil, yang juga seorang Praktisi Hukum ini menyampaikan agar ada kepemimpinan di kota Cantik ini, 'Pelangi'. Keterwakilan bagi umat Nasrani di pemerintahan kota Palangka Raya.

Dijelaskannya, selain itu juga sosok Andrie Elia aktif dalam kerohanian bagi umat kristen di Kota Palangka Raya.

Sumbangsihnya di keagamaan khususnya Nasrani, di akunya juga sangat berperan aktif, baik sebagai salah satu tokoh agama Nasrani di Kalteng.

"Bisa mewakili perkembangan umat Nasrani di kota Palangka Raya," tutupnya. //